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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Wann fährt die Bremer Feuerwehr elektrisch? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist dem Senat das positive Ergebnis des Berliner Testlaufs zum Einsatz eines 
Elektro-Löschfahrzeugs im Echtbetrieb bekannt? 

2. Welche Schlüsse zieht der Senat aus diesen Ergebnissen für die Feuerwehr Bre-
men? 

3. Plant der Senat auf Basis der gewonnenen Erkenntnisse die Anschaffung von Lösch-
fahrzeugen mit Elektroantrieb und wenn ja, wann ist mit einer Inbetriebnahme zu 
rechnen? 

 
 

Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 


